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前回、お伝えした消防団長の鈴木様

をスタートとして、学園や校長室へのお

客様が続いています。

＜酒井幸徳 様＞

鈴木団長の後、もと消防団長の酒井

幸徳 様が「わしも！」と6月29日(月)

のお昼に来てくださいました。手には、

私もまだ見たことがなかったニジイロク

ワガタを持って。その際、しいたけ栽培

に使われているクヌギ材の質が高いこ

とを話されて、廃材はオオクワガタの産

卵に使うことができるとお話ししました。

すると、7月3日(金)の朝、酒井さんが

再訪され、オオクワガタと産卵木を持っ

てきてくださったのです。今年も校長室

でオオクワガタのペアリングをしている

のですが、メスも喜んで産卵してくれる

と思います。酒井さん！乞うご期待！！

＜髙橋孝徳 様＞

7月2日(木)私は、出張だったのです

が、髙橋孝徳 様に来ていただきました。

私はお礼の電話しかできなかったので

すが、近々､旧山鹿小のグラウンドで映

画を上映されます。

お二人のご活躍から子供たちが学ぶ

点は多々あります。多くの皆様の来校

を楽しみにお待ちしております。村上拝

「one team」～互いを認
め合い全員でつくる学園～
オンライン学園生総会☺
７月２日（木）、５～９年生参加のもと、

学園生総会が、オンラインという形で

開かれました。

酒井生徒会長が、目的について説明

すると、議長が選出され、議長による

議事の進行が始まりました。

１号議案、２号議案と２つの議事につ

いて、各学級からは次々と質問や意見

が出されていきます。５・６・７年生は緊

張したと思いますが、しっかり参加し、

積極的に質問することができました。

８・９年生はさすがです。提案者に対し

堂々と意見を述べることができました。

講評の中で、市原教頭先生も言われ

ましたが、議案書の準備や当日の進行

を中心になって進めた執行部、議長、

副議長、各種委員長のリーダーシップ

はすばらしいものがありました。

「全員でつくる学園」 その大きな一

歩を踏み出した総会となりました。

今村 拝

さ

ワシも！
お客様続く(^o^)


